

# Alcaldía de Cali responde a críticas por encerramiento de las graderías en la calle de la feria

Diciembre 19, 2017 | 5:55 Am | Tags: Cali, Desfiles, Feria De Cali, Gradería

Like 2    Save to Facebook



Una vez se conocieron por redes sociales las críticas de los caleños por el encerramiento del cual han sido objeto las graderías instaladas en la Autopista Suroriental, donde se desarrollarán diferentes eventos de la Feria de Cali, la administración municipal respondió.

Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali, indicó que lamenta que algunos caleños caigan en la trampa de las redes sociales y le den crédito a afirmaciones sin fundamentos, que sólo buscan crear desinformación en esta edición 60 de la Feria de Cali.

“Hay que hacer un llamado a la reflexión, a la buena información, a no dejarse caer en la tentación de dejarse enredar por las redes sociales, porque hay muchas personas con intenciones poco claras que están usando a las personas en las redes para manipulación con intereses que están desviados de la realidad y que buscan crear caos en la ciudad, desinformación alrededor de la feria”, afirmó la gerente de Corfecali.

Añadió, que los cerramientos perimetrales tienen como único objetivo, brindar seguridad a los asistentes de los tres eventos que tendrán lugar en esta zona y que son uno de los pocos que tienen costo para el público.

“Las cifras nos dicen que de 60 eventos programados para la presente versión de feria de Cali, 56 de ellos son completamente gratuitos, lo que nos da un porcentaje del 95% de eventos gratuitos, tres eventos con acceso mixto que son los tres desfiles de feria que tienen lugar en la Autopista Suroriental y solo un evento pago que es el Súper Concierto”, puntualizó Latorre.

Algunos ciudadanos han anunciado por las redes sociales, protestas y cacerolazos por dichos encerramientos de las graderías en la calle de la feria, manifestaciones que iniciarían desde este 20 de diciembre con una marcha desde el parque de Las Banderas hasta el CAM y se extenderían hasta el próximo 25 de diciembre cuando se da inicio a la Feria de Cali.